

Fahrtenprogramm

Bildung an einem anderen Ort

Mehrtägige Klassenfahrten sind zweifellos Höhepunkte des Schullebens. In Gesprächen bei Treffen ehemaliger Schülerinnen und Schüler wird immer wieder deutlich, dass das gemeinsame Erlebnis einer Klassenfahrt in seiner Art einmalig und die Erinnerung daran stets lebendig ist.

- **Klassenfahrten**



An unserer Schule finden in den Klassen 6 und 10 die Klassenfahrten statt. Dabei ist es Usus, dass die jüngeren Schülerinnen und Schüler in die nähere Umgebung (Möhnesee, Münsterland, Arnsberger Wald, ...) fahren – manchmal auch an die Nordseeküste nach Cuxhaven – und dort der Aspekt des sozialen Lernens und des Erlebens von Gemeinschaft

im Vordergrund steht.

Die Abschlussklassen fahren in der Regel kurz nach den Sommerferien in eine Großstadt, z.B. nach Hamburg, Berlin, London oder Amsterdam. Diese Fahrten haben natürlich neben der Freude in der Gruppe auch einen Bildungsaspekt.

Die Dauer der Fahrten beträgt in der Regel 3 bis 5 Tage.

- **Eintägige Ausflüge und Unterrichtsgänge**

Neben den mehrtägigen Fahrten machen alle Klassen zweimal im Schuljahr eintägige Ausflüge. Sie sollen Freude bereiten und den Unterricht auf andere Weise und mit besonderen Mitteln fortsetzen, ergänzen und vertiefen.

Dazu kommen natürlich Unterrichtsgänge in Museen, Betriebe, Theaterstücke, etc.

